

**METODE PENGAJARAN TAHFIDZUL QUR'AN DI MADRASAH
DINIYAH DARUL ISTIQOMAH AS-SALAFIYYAH
GONDOSARI GEBOG KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

KUDUS

Oleh :

**Indah Husnul Ma'ab
NIM 1510110104**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngemal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Indah Husnul Ma'ab
NIM : 1510110104
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : **Metode Pengajaran Tahfidzul Qur'an di Madrasah Diniyyah Darul Istiqomah As-Salafiyah Gondosari Gebog Kudus**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **14 November 2018** sampai dengan **30 Desember 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 30 Desember 2022

Dosen Pembimbing

Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd
NIP. 19610503 198703 1 003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudari:

Nama/NIM : Indah Husnul Ma'ab

NIM : 1510110104

Fakultas/Prodi : Tarbiyah

Program Studi : Pendidikan Agama Islam

**Judul : Metode Pengajaran Tahfidzul Qur'an di
Madrasah Diniyyah Darul Istiqomah As-
Salafiyah Gondosari Gebog Kudus**

Telah diujikan pada **03 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yusidium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
H. Edi Bahtiar, M.Ag. NIP. 197207152000031002 Ketua/Penguji I	18/01 2023	
Dr. Muhammad Miftah, M.Pd.I. NIP. 198905222015031001 Penguji II	18-01-2023	
Hj. Any Umy Mashlahah, M.Pd. NID. 197903052009042016 Sekretaris Sidang		
Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd. NIP. 196105031987031003 Dosen Pembimbing		
Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Indah Husnul Ma'ab** NIM **1510110104** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Desember 2022

Yang menyatakan,



Indah Husnul Ma'ab
NIM. 1510110104

MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا إِذَا قِيلَ لَكُمْ تَفَسَّحُوا فِي الْمَجَالِسِ فَافْسَحُوا يَفْسَحِ اللَّهُ لَكُمْ
وَإِذَا قِيلَ انشُرُوا يَرْفَعِ اللَّهُ الَّذِينَ ءَامَنُوا مِنْكُمْ وَالَّذِينَ أُوتُوا الْعِلْمَ دَرَجَاتٍ وَاللَّهُ بِمَا
تَعْمَلُونَ خَبِيرٌ (١١)

Artinya: “Hai orang-orang beriman, apabila kamu dikatakan kepadamu: Berlapang-lapanglah dalam majlis, Maka lapangkanlah niscaya Allah akan memberi kelapangan untukmu. Dan apabila dikatakan: Berdirilah kamu, Maka berdirilah, niscaya Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman di antaramu dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat. Dan Allah Maha Mengetahui apa yang kamu kerjakan.” (QS. Al-Mujadalah : 11)¹



¹ Al-Qur'an, al-Mujadalah ayat 11, *Al-Qur'an dan Terjemah New Cordova*, (Bandung: Syaamil Quran, 2012).

PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah, ku persembahkan skripsi ini kepada:

1. Almarhum Bapak Musta'in Al-Hafidz dan Ibu Siti Khomsah, yang telah berjuang keras untuk mendidik dan membesarkanku serta selalu memberikan do'a untuk putri tercinta.
2. Adik-adikku semua Abdullah Osamah Akmal Noggad, Ahmad Elyya Athiyya El-Haque dan Muhammad Ahroz Marafida Dzaljalal serta segenap keluarga besar yang selalu mendo'akan dan memberikan semangat.
3. Dosen pembimbing Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd yang telah membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Teman-teman kelas PAI-C 2015 yang telah memberikan saran dan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Teman-teman PPL dan KKN yang memberikan pengalaman berharga dalam mendidik.
6. Almamaterku tercinta IAIN Kudus.
7. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah banyak membantu menyelesaikan skripsi ini. Semoga bantuan, semangat, dan motivasi yang diberikan kepadaku akan mendapat balasan yang tiada henti oleh Allah Subhanahu wa Ta'ala, Aamiin...

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Pedoman Transliterasi Arab-Indonesia berdasarkan Surat Keputusan bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor: 158 tahun 1987.²

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع̣ awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع̣ akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَل		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuḥah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

² Nino Indrianto, *Pendidikan Agama Islam Interdisipliner untuk Perguruan Tinggi* (Yogyakarta: Deepublish, 2020), 7.

KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh
Bismillahirrahmanirrahim*

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah dan inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada beliau Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabatnya, dengan harapan semoga kita mendapat syafaat di hari kiamat nanti. Aamiin.

Skripsi yang berjudul “Metode Pengajaran Tahfidzul Qur’an di Madrasah Diniyyah Darul Istiqomah As-Salafiyah Gondosari Gebog Kudus” ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana strata 1 (S1) dalam bidang Pendidikan Agama Islam di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan saran dan bimbingan dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si, selaku Rektor Institut Agama Negeri Islam Kudus yang telah memberikan izin penyusunan skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.Si, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah yang telah memberikan persetujuan penulisan skripsi ini.
3. Prof. Dr. H. Supa’at, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Segenap dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu dan pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
5. A. Machasin, selaku Kepala Pendidikan Tahfidhul Qur’an Darul Istiqomah As-Salafiyah Gondosari Gebog Kudus beserta ustadz dan ustadzah yang sudah memberikan izin penelitian dan memberikan data-data pendukung untuk penyusunan skripsi ini.
6. Keluargaku yang telah mensupport, memotivasi, dan memberikan do’a.
7. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Sebagai penutup, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih belum mencapai kesempurnaan dan masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca.

Penulis juga berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarkatuh

Kudus, 30 Desember 2022

Indah Husnul Ma'ab
NIM. 1510110104

